
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 25. April 2024 von GR Mag. Astrid Schleicher 

 

Graz, am 25. April 2024 

 

Betreff: Flächensicherung von Hundewiesen 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Graz ist eine hundefreundliche Stadt in der aktuell rund 17.000 Hunde leben. Das ist im Verhältnis zu 

anderen Städten sehr viel. Daher benötigt es auch ausreichende Plätze, an denen die Grazer ihren 

Vierbeinern genügend Auslauf geben können. 

 

Hundewiesen sind Orte der Begegnung zwischen Hunden sowie Menschen und Hunden. 

Die Hundewiesen in Graz dienen dem Spiel und Auslauf von Hunden. In fast allen größeren 

Parkanlagen, beispielsweise im Augarten, Volksgarten, ORF-Park und am Rosenhain gibt es 

Hundewiesen die kostenfrei genutzt werden können. 

 

Aus diesem Grund haben wir schon in den Jahren 2022 und 2023 neue Hundewiesen beantragt. Der 

Grazer Hundestadtplan ist zwar sehr erfreulich, wird aber gerade in einem Ballungsraum wie Graz wo 

großzügige und gesicherte Auslaufflächen für Hunde äußerst gefragt sind, nicht ausreichen, wenn es 

nicht auch in jedem Bezirk zumindest eine Hundewiese gibt. 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. An welchen Orten und wann sind Hundewiesen geplant neu zu errichten? 

2. Wie viele bereits gesicherte Flächen für Hundewiesen gibt es? 

3. Welche Flächen sind in Planung zu diesem Zweck gesichert zu werden? 

4. Wann werden diese umgesetzt? 

5. Ab wann wird es planmäßig in jedem Bezirk eine Hundewiese geben? 


